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Cet article discute des enjeux analytiques et methodologiques de la
reinsertion de la peche artisanale dans les priorites des agences de
developpement international. Il souligne comment le recours accentue
a l'interdisciplinarite, justifie par une plus grande mixite des proces de
travail et des contextes sociaux et culturels plus diversifies dans cette
activite, demeure enchasse dans des biais ideologiques et des
pratiques institutionnelles decoulant de l'asymetrie entre sciences bio-
econorniques et sciences sociales. Il suggere en conclusion des
questions de recherche dont la resolution est susceptible d'accroitre la
contribution de l'anthropologie maritime sur la scene du
developpement halieutique.
This article aims at pinpointing the analytical and methodological
issues linked to the reinsertion of artisanal fishing among the priorities
of international development agencies. It shows how a seemingly
greater interest in interdisciplinarity, justified by a stronger diversity in
the labor processes and of social-cultural contexts in this activity.
remains embedded into ideological bias and institutional practices
linked to the existing asymetry prevailing between bio-economic and
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social sciences. It suggests. in conclusion, some research avenues the
resolution of which aiming can increase the contribution of maritime
anthropology in fisheries development.


